



Am zweiten Augustwochenende als Headliner auf dem diesjährigen Heimat zoo-Festival in Grindau/Schwarmstedt: Die Folk-Rock- und Folk-Punk-Band Mr. Irish Bastard.

Heimat zoo-Festival 2018 meldet komplett Namhafte Headliner und regionale Bands in Grindau

22. Mai 2018, Von: Redaktion, Foto(s): Tim Hackemack

Das Heimat zoo-Festival in Grindau/Schwarmstedt mausert sich Jahr für Jahr zu einer auch aus überregionaler Perspektive immer namhafter besetzten Veranstaltung. Für das diesjährige Festival bieten die Organisatoren mit Mr. Irish Bastard und Tequila & The Sunrise Gang zwei deutschlandweit erfolgreiche Bands auf, die auf ihren jüngst absolvierten Touren viele Clubs ausverkauften und bei Fans von Folk-Punk und Reggae-Ska-Rock aktuell hoch im Kurs stehen. Dazu gesellen sich traditionell Newcomer- und Nachwuchsbands aus Niedersachsen und Hamburg. Aus der Hannover-Szene sind am Wochenende 10. und 11. August Die Postpunk und Leonard Ottolien mit von der Partie. Was einst als private Geburtstagsparty in und um eine Scheune auf dem Gelände des ehemaligen Heimatzoos im Schwarmstedter Ortsteil Grindau begonnen hatte und dann über die Jahre nach und nach zu einem gemischten Rock/Pop/Punk/Ska/Reggae-Festival mit professioneller Technik und elektronischem Ticketvorverkauf wurde, entwickelt sich auch 2018 stetig weiter.

Es ist noch nicht lange her, da traten beim Heimat zoo-Festival fast ausschließlich Freizeitbands und Newcomer aus Niedersachsen, oft auch aus dem näheren und erweiterten Umfeld der Hannover-Szene auf. Alles lief auf low- oder auch lowest Budget - Level, bis dann mit Wisecracker und später Rantanplan zwei etablierte, langjährig auch international tourende Ska-Punk-Bands als Headliner auf der Heimat zoo-Bühne in der Scheune des Geländes standen und von den Besuchern davor gefeiert wurden. Damit hatten die Macher ihr Festival in puncto Namhaftigkeit der Bands auf eine neue, höhere Ebene gehoben.

Zum diesjährigen Heimat zoo-Festival am 10. und 11. August 2018 geht es dann noch einen Schritt weiter nach oben: Mit der Folk-Rock und Folk-Punk-Band Mr. Irish Bastard und der Reggae-Ska-Punk-Rock-Band Tequila And The Sunrise Gang sind gleich zwei Bands im überregionalen Headliner-Format dabei, die in diesem Frühjahr mit neuen Album-Veröffentlichungen punkten und auf ihren Deutschland Touren viele Clubs mit einigen Hundert Besuchern ausverkauft hatten. In Hannover füllten sowohl Mr. Irish Bastard als auch Tequila & The Sunrise Gang im April respektive Anfang Mai das LUX bis auf den letzten Platz.

Aus Hannover reisen Die Postpunk und Leonard Ottolien an

Die weiteren Acts des Heimat zoo-Festivals 2018 kommen aus den Regionen Hamburg, Hannover, Göttingen und Osnabrück, so wie die Postpunk-Band Keele, der Singer-/Songwriter Leonard Ottolien, die Crossover-Band Waterpistol Drive By, die Ska- und Reggae-Band Reggaedemmi, die Punkrocker Die Postpunk, die Indie-Rock-Band Black As Chalk, die Punk-Rock-Band Leto und der umtriebige Folk-Punk-Sänger-, Gitarrist- und Songschreiber Wood & Valley. Dazu gesellen sich Ollis Kater Theater, die Heimat zoo-Talent-Kitz und das Sinnlost DJ-Team.

Der Kartenvorverkauf für das Festival läuft bereits, unter anderem kann man Tickets online über eventim.de erwerben, auch örtliche Geschäfte in Schwarmstedt verkaufen Karten. Umfangreiche Informationen findet man auch auf den Webseiten des Heimat zoo-Festivals (siehe Links unten).

Links:

www.heimat zoo.de www.facebook.com/heimat zoo

Ähnliche Artikel auf [Rockszene.de](https://www.rockszene.de):

[Live-Alben und Autobiografie](#)(04.02.2021)
[Soli-Sampler „Merchcowboy Mixtape Vol.1“](#)(16.12.2020)
[Das erste Studioalbum mit Glenn Hughes](#)(02.12.2020)
[Die isländische Musikszene stellt sich vor](#)(07.11.2020)
[Solidarität mit den wichtigen Säulen der Kultur](#)(04.11.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)